

Palestine: des masques tombent

Vendredi 23 Septembre, Mahmoud Abbas, Président de l'autorité palestinienne, demande à l'assemblée générale des Nations Unies, de reconnaître l'existence d'un état palestinien libre et indépendant.

Cette demande a été précédée de pressions énormes exercées par les grandes puissances capitalistes, les Etats-Unis bien sûr mais aussi par le président français N. Sarkozy en bon serviteur de son pays modèle, les cheiks du Qatar et des émirats arabes unis, du « socialiste »Tony Blair, mandaté par l'Europe, et Catherine Ashton, la chef de file de la diplomatie européenne. Ces pressions visaient à empêcher Mahmoud Abbas à déposer la demande de reconnaissance d'un état palestinien.

Rien n'y a fait. Pressé par la lutte incessante du peuple palestinien lui-même et par les luttes des peuples arabes, M. Abbas n'a pas cédé.

Les Etats Unis ont aussitôt confirmé qu'ils utiliseraient leur droit de véto auprès du Conseil de Sécurité des Nations Unies. Barack Obama, chef de file du capitalisme mondial, laisse ainsi tomber son masque de « combattant pour la liberté des peuples ».

Dans un article du « Monde », on peut lire : »Non seulement les Etats Unis sont mis en échec par beaucoup plus petits (pays) qu'eux-mêmes, mais toute la politique de la superpuissance au Proche Orient se trouve en situation de blocage et de contradictions. Le président des Etats Unis est aujourd'hui K.O debout, n'ayant d'autres choix que de mettre son véto à l'admission de la Palestine comme état membre des Nations Unies, alors que toute son orientation stratégique portait uniformément depuis deux ans sur une telle reconnaissance ». Cela a le mérite d'être dit.

Les grandes puissances ne veulent pas perdre la maitrise, la domination du moyen orient. Elles avaient le soutien dans la région de dictateurs qu'elles choyaient (Egypte, Tunisie, Syrie). Aujourd'hui, les luttes menées dans ces pays changent la donne y compris celles menées par le peuple israélien, contestant la politique économique de Netanyahou dont le budget militaire dépasse largement les capacités économiques du pays.

Obama tombe le masque mais Sarkozy aussi en annonçant son abstention future au Conseil de Sécurité comme l'Allemagne, la Grande-Bretagne, et le Portugal. Ainsi N. Sarkozy met fin à 25 années de discours enflammés prononcés par les gouvernements successifs, en faveur d'une reconnaissance d'un état palestinien.

Le pouvoir israélien, fort de l'appui de ses amis, a aussitôt annoncé l'extension de ses colonies (illégales) par la construction de 1100 logements supplémentaires dans un quartier de Jérusalem. Ainsi, Israël continue à coloniser le territoire palestinien en toute impunité et contre toutes les résolutions de l'O.N.U et du droit international (dont on connait l'impartialité!). Son but est d'annexer l'ensemble du territoire palestinien au mépris de son peuple.

On sait depuis longtemps que les grandes puissances capitalistes sont complices, elles jouent double jeu depuis 63 ans en votant des résolutions jamais appliquées, en faisant croire au monde entier qu'elles agissent pour la paix dans la région. On voit le résultat !!!

En réalité, elles utilisent Israël comme bras armé pour leur profit.

Aujourd'hui, mises en difficulté par les luttes, engluées dans leurs contradictions, les grandes puissances sont obligées de dévoiler leurs intentions. Les Etats Unis menacent de bloquer les aides allouées à l'U.N.E.S.C.O si cette organisation reconnaissait l'existence de l'état palestinien. Ce qui veut dire qu'un peuple qui revendique sa liberté est puni par les armes et étranglé économiquement. Drôle de conception de la paix et de la liberté!!!

La lutte des peuples du moyen orient a déjà permis de faire tomber les masques, « Communistes » appelle à la poursuivre et à l'amplifier partout pour mettre un terme à tout ça.

www.sitecommunistes.org